

全日本個戦

8月29日(水)から9月2日(日)にかけて若洲海浜公園 ヨット訓練所で全日本学生ヨット個人選手権大会および全日本学生シングルハンドレガッタが行われました。初日と2日目は強風から中風、3日目は微風とコンディションが変化する中、合計8レースを消化しました。九州大学からは国際470級2艇、国際スナイプ級3艇、レーザーラジアル級1艇が参加し、470の鄭(4年)/岩井(4年)ペアは12位、スナイプの内藤(4年)/八並(4年)ペアは16位と入賞まであと一歩のところで大会を終えました。今大会は全日本インカレで戦うことになる全国のライバルたちと実力を計れる貴重なレースができたと思います。2ヶ月後のインカレまでのラストスパートを前にし、今回の反省点を残りの練習に生かすことができました。尚、詳しい大会成績はHPからご覧いただけます。(岩原)

たちと2年スタッフ 個戦に出場した選手









マネージャー感謝 day

今年も恒例のマネージャー感謝デーを選手が開催してくれました!(この記事はマネージャーが書いています!)毎年風が吹くマネージャー感謝デーですが、今年も例に漏れず強風のため全てのレースは完了で



きません でしたが、 二人順位を 大順 でした の



中テントを張りバーベキューを

行なったり、とても思い出に残る 1 日となりました。レース 1 位は 4 年マネージャーの水之江です!

全日本インカレまで残り少なくなりましたが、マネージャーも選手と共に日本一を目指して頑張って参ります。(入江)



4 年スタッフ

スタッフの アツい戦い!





女子インカレ

9月21日(金)から9月24日(月)にかけて、愛知県蒲郡市海陽ヨットハーバーにて全日本学生女子ヨット選手権大会が開催されました。今大会には九大ヨット部からは3艇が出場しました。レース1日目は風速20knotを超える強風の中でのレースが行われました。2日目・3日目は初日とうって変わって微風コンディションとういう風に翻弄される3日間でしたが、レース最終日は3艇全てが上位でフィニッシュをし、最終結果として国際470級で鄭(4年)/比嘉(4年)ペアが6位、国際スナイプ級で川野(2年)/髙島(4年)ペアが6位で全国入賞を果たしました。各々の選手が持てる力を確実に発揮することができたレースだったと思います。



私はサポート役として、今大会に同行しました。サポートとして至らない点もありましたが、選手をサポートできて良かったと心から思える大

会でした。この遠征で得た経験をこれからに活かしていきたいと思います。(寺井)







4年女子選手

夏練習

約2ヶ月に渡る夏練習が終了しました!灼熱の太陽の中、 熱中症対策や日焼け対策などなど余念を許さない日々が 続きました。9月も後半に入るとそんな暑さとは一変して、 強風の日は寒さを感じるようになりました。陸よりも海で過ご したこの2ヶ月間。選手もスタッフもたくさん成長することが できました。この成 長は必ず九イン、 そして全日本イン カレにつながると 信じています。残り 限られた日々を悔



いのないように過ごしていきたいと思います。(水之江)

☆今月の食当☆

今回紹介するのは、「焼鳥丼」です!鶏肉にたっぷりの ネギを入れて炒め、最後に半熟たまごと甘辛のタレをかけた、栄養たっぷりで少々手の込んだ丼です。食当では なかなか使わないレンコンも入れて、触感や見た目にも こだわりました!ゆで卵を半熟にしようという「半熟チャレンジ」に挑戦しましたが、半熟であるが故に卵が柔らかく、 形が崩れないようにビクビクしながら殻をむくなど苦戦を 強いられました。なんだかんだ成功し、トロトロの卵と甘辛 い鶏肉がご飯にとっても合う丼を海上に届けることができ



ました! 来月は 最後の食当とな る4年生によるス ペシャルな丼が 期待できるのでは ないでしょうか! (川端)

今後の予定

●九州学生ヨット選手権大会 団体戦

10月5日(金)から10月8日(月)にかけて、小戸で九州学生ヨット選手権大会団体戦が行われます。全日本インカレ前の公式戦はこれが最後なので、実力が発揮できるよう、選手スタッフ共に気を引き締めて挑みたいと思います。

●全日本学生ヨット選手権大会 団体戦

10月31日(水)から11月4日(日)にかけて、蒲郡で全日本学生ヨット選手権大会団体戦が行われます。私たちは全日本インカレ優勝を目標として日々練習に取り組んできました。選手の皆さんは、悔いの残らないよう全力を出し切って欲しいと思います。ご声援よろしくお願い致します。(濱田)